



**SIMPOSIO INTERNACIONAL:
PENSAR EN ESPAÑOL.
LA ENCICLOPEDIA IBEROAMERICANA DE
FILOSOFÍA COMO MODELO**

MADRID, 29 DE NOVIEMBRE -1 DE DICIEMBRE 2010

**INSTITUTO FILOSOFÍA
CENTRO DE CIENCIAS HUMANAS Y SOCIALES
CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS**

**COORDINACIÓN
REYES MATE Y ANTOLÍN SÁNCHEZ CUERVO**

**COMITÉ ORGANIZADOR
REYES MATE, ANTOLÍN SÁNCHEZ CUERVO, LEÓN OLIVÉ, OSVALDO GUARIGLIA**

**SECRETARÍA TÉCNICA
FRANCISCO MASEDA Y PEDRO PASTUR**

COLABORAN:



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE ASUNTOS EXTERIORES
Y DE COOPERACIÓN



**Instituto de Filosofía
Centro de Ciencias Humanas y Sociales (CCHS-CSIC)
C/Albasanz, 26-28
28037 Madrid, España
Tf. +34916022300**

**Editorial Trotta
Consejo Superior de Investigaciones Científicas**

La Enciclopedia Iberoamericana de Filosofía está llegando a su fin, después de 22 años y a punto de alcanzar 34 volúmenes (han sido publicados 30, están en imprenta dos). Queremos acabar con dos volúmenes que presenten la filosofía ibero-americana en el siglo XX, una especie de radiografía de lo que se ha hecho en español a lo largo del siglo pasado. Este encuentro, además de dedicarse a la revisión crítica de los materiales que compongan estos volúmenes finales sobre el pensamiento iberoamericano en el siglo XX, tiene también por objetivo presentar la obra en su conjunto a la opinión pública. Es un trabajo monumental en el que han participado más de 500 autores, hispano y luso parlantes. Ha sido un modelo de trabajo común que al tiempo que reflexionaba sobre qué significa pensar en español, construía de una manera práctica la comunidad filosófica iberoamericana. El simposio constará de dos actividades. En primer lugar, un seminario científico en el que expertos en los diferentes temas filosóficos expondrán sus análisis para someterlos a un debate con el resto de participantes. Y en segundo lugar, una presentación pública del proyecto "Enciclopedia Ibero-Americana de Filosofía (EIAF)"